

<衣替えについて>

日中は過ごしやすい気候でも、朝晩は次第に肌寒さを感じるようになりました。登降園時は、上着を着る等し体調管理をお願い致します。また、半袖から長袖へと切り替わると思いますが、衣替えのこの時期に再度記名の確認をお願いします。



<清潔に保ちましょう>

給食の時に付けるプラスチックエプロンや歯磨きの時に使うコップは、園でも洗ってお返ししておりますが、ご家庭でももう一度洗ってから持ってきて下さるようお願い致します。



<子どもの姿>

<0歳児のお友だち>

少しずつ保育者やお友だちの動きを真似しようとする0歳児の子どもたち！！
給食を食べる前、「おててパッチン」と言う手を合わせてくれてとても可愛らしいです。
また、音楽に興味を持ち“ぼよよん行進曲”や“わーお”が流れると、手を広げて上下に振ってみたり、拍手をしたりして一生懸命に動かそうとする姿が見られます。ニコニコ笑顔がたくさん見せてくれるので、ついつい見惚れてしまいます。今後は楽器なども使い音楽に触れていきたいと思ひます。

<1歳児のお友だち>

音楽を流すと保育者の動きを真似して手を振ったり、ジャンプをしたりと夢中になって踊る1歳児さん。笑顔いっぱい踊る姿がとても可愛らしいです。これからもたくさんの音楽を使って楽しく体を動かせるようにしていきたいと思ひます。戸外では、ドングリや落ち葉等様々な自然を発見すると、キラキラした目で見つめ嬉しそうにしています。子どもたちがより季節を味わえるよう戸外活動で見つけた物を使って製作し、素敵な作品を作りたいと思ひます。

<2歳児のお友だち>

好きな絵本やおもちゃを見つけてお友達と楽しく過ごしている2歳児の子どもたち！！
製作活動では、ハサミを使った工程も増え、「むずかしいよ～」と言う姿のありますが、回数を重ねるごとに上手に切ることができ達成感を味わっています！！
クレヨンでのお絵描きをすると、「せんせいみて！〇〇だよ！！」と嬉しそうに見せてくれる姿はとても可愛いです。製作を通して様々なことにチャレンジし、“楽しい！！”とたくさん感じる事ができるように援助していきたいと思ひます。

<3・4・5歳児のお友だち>

「先生、お休みの日に〇〇したんだよ！」と経験したことを楽しそうに教えてくれる子どもたち。
活動の中では、皆の前で一人で発表する機会を少しずつ増やしていくことで最初は緊張していましたが、大勢の前で褒められたり、友だちに拍手をもらいとても誇らしげにしており、自信に繋がっているようです。
活動を通して共感したり、されたりすることで子どもたちの相手に「伝えたい！！」という思いがより育つよう、言葉を添えたり、引き出したり援助しながらこれからも保育していきたいと思ひます。



